
２月１５日（木）

第５回学校運営協議会を中央中で開催しま

した。小中合同の会で、今年度の活動をふ

り返りました。委員の皆様からは「学校と

地域が近くなってきた」、「委員と児童・生

徒が協議する場があり良かった」等、意見

を述べていただきました。次年度は、児童・生徒と地域がさらに交

流する機会を増やしていこうという共通理解もできました。委員の

皆様には、一年間大変お世話になりました。深く感謝いたします。

響き合い響き合い
中央小 学校だより
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No.２２ 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

１２月に実施しました県学力・学習状況調査（３～６年）の結果が届きました。２１日（水）個人票を配

布しましたので、ご家庭でも確認していただき、子ども達へのねぎらいと励ましをお願いします。学校全体

としてはおおむね全国平均を上回っていました。本年度本校では校内研究で「国語科」を中心に、学習指導

の工夫や授業改善に取り組んでまいりました。特に高学年でその成果が顕著にあらわれていました。一方で、

下記に示すような課題もありますので、学校でもフォローアップシート等を活用し、個人の課題に取り組ん

でいきます。残りの２～３月で充実した学習のまとめができればと考えています。

２月も半ばを過ぎました
２月になり暦の上では春を

迎えています。しかし、寒い

日もあり、日によって寒暖の

差も大きいようです。今後も

健康管理には十分用心しまし

ょう。８日は次年度の新入学

児童と保護者の方への説明会

がありました。１６日は、本

校６年生が中央中学校の体験

入学に参加し、中学校入学の

準備に入りました。１～５年

生もそれぞれ次のステージへ

の準備を進めています。６日（火）、６年生が、「学校のた

めに活動しよう」ということで、運

動場の埋め込みタイヤを交換してくれ

ました。大変な作業でしたが、前向き

に楽しんで 動いてくれてとても嬉し

かったです。６年生の皆さ

ん、ありがとうございまし

学校のために！

本年度最後の学校運営協議会

食について考える
２０日（火）、２１日（水）

２８日（水）に、砥用中栄養教

諭の吉田はるみ先生が来校さ

れ、各学級ごとに食育指導をし

ていただいています。子ども達

にとって食事の大切さを再認識

する良い

機会です。

吉田先生、

お世話に

なります。

〇運営委員会の呼びかけで行われた能登半島地震の募

金活動には、合計１２万２９０７円が寄せられまし

た。ご協力いただきありがとうございました。

〇成果：・国語、算数共に、知識・理解が定着している。・国語において、「条件に合わせて書く」が高い正

答率、算数において、「少数を分数の形に直す」が高い正答率を示している。

△課題：・国語、算数共に、最後までたどりつかない児童がおり、問題を早く正確に解くように練習する必

要がある（集中力）。・国語において漢字力に個人差があり、繰り返し練習が必要。・算数は、文

章問題の立式ができていない児童がいるので、今後も国語力の向上と共に、文章問題を練習する。

☆個人票を配布しました ～県学力・学習状況調査～


